Lic. Félix José Silva Urbano es el nuevo director de la Dirección Regional de Educación Cajamarca



De acuerdo a resolución de presidencia regional 486-2013-GR.CAJ/P, se designa como director regional de Educación al Licenciado en Educación Félix José Silva Urbano, en reemplazo del licenciado César Flores Berrios quien asume la responsabilidad de asesor del presidencia.

Los cambios se hacen con la finalidad de fortalecer equipo de asesores en

presidencia regional, así como continuar las acciones positivas en bien de la Educación de los Cajamarquinos.

Antecedentes del nuevo director de Educación Cajamarca.

- Licenciado en Educación egresado de la Universidad Nacional de Trujillo, especialidad Biología y Química
- Maestría en Metodología de Educación Superior e Investigación, en la universidad Cayetano Heredia.
- Inició su carrera docente en el colegio 12 de octubre, distrito de Chontalí-Jaén, luego pasó a la I.E.S "José María Arguedas"-Chirinos, fue subdirector y director de la I.E.S "Jaén de Bracamoros", docente de la Universidad Nacional de Cajamarca-Filial Jaén, en la facultad de Ingeniería Forestal.

También asumió la responsabilidad de director académico del Instituto Superior Pedagógico Público "Víctor Andrés Belaunde" Jaén, docente actual de dicha institución, docente por horas de universidades de Cajamarca y Chiclayo, capacitador magisterial (PRONACAF y PLANCAD), fue Jefe de Gestión Pedagógica de la UGEL-Jaén en los primeros años de gestión de Gregorio Santos, ex dirigente sindical y convencido militante izquierdista.

El gobierno regional Cajamarca da la bienvenida al nuevo director regional de Educación, confiando que sus acciones en equipo continuarán con creces los avances alcanzados por la gestión del profesor César Flores Berrios. MÁS Educación para el pueblo.